



■活動日：2023年7月22日（土） 9：00～12：00

■参加者：チーム神於山 正会員 5名

■活動内容

- ・今回の活動は、「ギックリ腰」、「コロナ濃厚接触者」、「夏バテ」・・・常連さんの欠席が相次ぎ、最小限の活動として、果樹の水遣り、暗渠周りの草刈り、トレイルカメラ確認を行いました。
- ・果樹の水遣りは、タンクの水を利用出来たのでシッカリ遣り出来ました。
- ・草刈りは、暗渠側の果樹柵周りの草刈りを行いました。
- ・トレイルカメラの画像にムササビと鳥は良いのですが、困った事にイタチのような姿が映っていました。
- ・参加頂いた5名の皆さん。本当にお疲れ様でした。

■次回の活動

- ・次回（8月26日）は、榎木の本伐、草刈り、竹の間伐です。
- 8月第2週は、お盆の為、お休みです。

### 果樹の水遣り



枯れてしまった果樹の後に苗を3本植え直しました。幼木に水切れは禁物。水遣りを行いました。  
記念樹ゾーンの隅に置いた貰い物の水タンクに半分ほど水が溜まっていた。  
タンク近くの苗2本は、タンクから苗までバケツを運んで水遣りしました。



暗渠側の苗は、タンクからホースを下の方の苗近くまで長く伸ばして、そこからバケツリレーで水遣りをしました。（高低差分かるでしょうか？）



トレイルカメラの確認



左：この季節も一応フクロウの巣箱も点検します。  
右：ムササビの巣箱を見上げると、この高さです。



📍 28 °C 82 °F 2023/07/18 22:35:00 0163

今回もムササビの姿を確認出来ました。



📍 22 °C 71 °F 2023/07/05 20:26:37 0031

イタチでしょうか？  
招かざる客がやってきてしまいました。



📍 22 °C 71 °F 2023/07/02 07:58:26 023 °C 73 °F 2023/07/14 06:37:09 0092

2月25日の報告書にも載せましたが、アオゲラとシジュウカラがまた来ています。

活動頂いた8名のメンバーの皆さん



草刈りをした暗渠側の苗木の前で撮影しました。  
皆さん、何かと忙しいなか参加頂きありがとうございました。  
活動お疲れさまでした。



今年植菌したシイタケの楕木。  
シッカリ菌が回っています。  
次回本伏します。



以上